

Hauptamt
23.01.2019
Az.: 131.23

		Datum	Sichtvermerk
über	Bürgermeister Maier		
und	Hauptamtsleiter Maag		

Zur Behandlung in folgenden Gremien:

Gremium	Datum	Zuständigkeit	
Kommunaler Dialog	04.02.2019	Vorberatung	nicht öffentlich
Gemeinderat	18.02.2019	Entscheidung	öffentlich

Betrifft:

Ernennung von Hauptbrandmeister Heinz Rieber zum Ehrenkommandant der Freiwilligen Feuerwehr Winterlingen

Beschlussvorschlag:

Hauptbrandmeister Heinz Rieber wird mit Wirkung zum 15. März 2019 zum Ehrenkommandant der Freiwilligen Feuerwehr Winterlingen ernannt.

Griener

Kosten/€			
Produkt		Sachkonto	
Haushaltsansatz lfd. Jahr	€	davon für o.g. Maßnahme	€
Mittel stehen zur Verfügung			
Deckungsvorschlag:			

Bitte Befangenheitsvorschriften beachten

Ernennung von Hauptbrandmeister Heinz Rieber zum Ehrenkommandant der Freiwilligen Feuerwehr Winterlingen

A Problem:

Der Feuerwehrausschuss hat bei seiner Zusammenkunft am 30. Januar 2019 beschlossen, dem Gemeinderat die Ernennung von Hauptbrandmeister Heinz Rieber zum Ehrenkommandant der Freiwilligen Feuerwehr Winterlingen vorzuschlagen.

B Lösung:

Nach § 8 der Feuerwehrsatzung kann der Gemeinderat bewährte Feuerwehrkommandanten nach Beendigung ihrer aktiven Dienstzeit die Eigenschaft als Ehrenkommandant verleihen.

Herr Rieber trat bereits 1972 der Freiwilligen Feuerwehr Winterlingen bei. In seiner Zeit absolvierte er 13 Fortbildungslehrgänge und ist selbst Ausbilder für Sprechfunker und Truppmänner.

Bereits am 12.01.1990 wurde er erstmals zum Feuerwehrkommandant gewählt und seither fünfmal bestätigt. Seit 47 Jahren trägt er die blaue Uniform, fast 30 Jahre war er Chef der Winterlinger Abteilung und seit 29 Jahren leitet er die Gesamtwehr. Zuvor war er 11 Jahre Gerätewart. Am 01.08.1998 erfolgte seine Ernennung zum Stellvertretenden Kreisbrandmeister.

Herr Heinz Rieber beendet seinen aktiven Dienst altershalber.

In der Hauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Winterlingen am 15. März 2019 steht die Wahl eines neuen Kommandanten als dessen Nachfolger an.

D Vorschlag:

Herr Rieber hat sich in besonderer Weise um unsere Feuerwehr verdient gemacht. Sein persönlicher Einsatz, die geleisteten Dienste, das vorbildliche Engagement und die uneingeschränkte Verbundenheit geht weit über die Zeit des „offiziellen Amtes“ hinaus und soll mit der Ernennung zum Ehrenkommandant gewürdigt werden.